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Résume
Les moulages dentaires font partie intégrante du dossier orthodontique.

L'évolution des technologies numériques a ouvert de nouvelles possibilités dans le
domaine des moulages dentaires en orthodontie. Les avantages des moulages
numériques sont indéniables, mais cela ne signifie pas que les moulages conventionnels
doivent étre totalement écartés. Il est essentiel que les praticiens se familiarisent avec
les deux méthodes, évaluant les besoins de chaque patient et prennent des décisions

éclairées pour offrir les meilleurs soins possibles.

Les moulages orthodontiques permettent de préciser le diagnostic et de planifier le
traitement par la réalisation d’un set-up. lls ont aussi un intérét dans le volet des

thérapeutiques d’interception et de contention fixes ou amovibles.

Mots-clés : Orthodontie, moulage traditionnel, moulage numérique, diagnostic,

thérapeutique.
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Abstract

Dental casts are an integral part of orthodontic treatment.

The development of digital technologies has opened up new possibilities in the field
of orthodontic dental casts. The advantages of digital casts are undeniable, but this
does not mean that conventional casts should be completely discarded. It is essential
that practitioners become familiar with both methods, assessing the needs of each

patient and making informed decisions to provide the best possible care.

Orthodontic casts help to clarify the diagnosis and plan the treatment by creating a

set-up. They are also useful for interceptive therapy and fixed or removable retainers.

Key words : Orthodontics, traditional cast, digital cast, diagnosis, therapy.
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